

*La Russie lance la première
production de rhum cubain
original*

Image not found or type unknown

Moscou, 12 mars (RHC) La Russie a lancé la première production du rhum cubain original Danza del Fuego (Danse du Feu) , autorisée par la société d'État Cuba Ron S.A., a annoncé aujourd'hui dans la capitale la société Abrau-Durso.

Selon la société, chaque lot de rhum est produit sous le contrôle de spécialistes cubains, qui supervisent toutes les étapes de la production dans les installations d'Abrau-Durso.

La majeure partie du processus de production du rhum Danza del Fuego se déroule dans le pays des Caraïbes.

Abrau-Durso transporte le rhum distillé prêt à l'emploi vers la Russie, où il est dilué avec de l'eau pour atteindre les 40 % requis, puis filtré et mis en bouteille.

Chaque lot de Danza del Fuego est produit sous le contrôle personnel de spécialistes cubains qui surveillent toutes les étapes de la mise en bouteille.

La tradition de la production de rhum est un héritage national de Cuba. Elle fait l'objet d'un contrôle gouvernemental strict, confirmé par un label de qualité vert spécial apposé sur chaque bouteille de la boisson.

"Après avoir obtenu les certifications nécessaires, le rhum Danza del Fuego d'Abrau-Durso a été autorisé à porter cette marque, qui garantit l'originalité et l'authenticité du rhum", précise le communiqué.

Le groupe d'entreprises Abrau-Durso, en plus d'être un important producteur de vins russes, est un des principaux exportateurs de vins mousseux depuis 2021.

L'année dernière, l'entreprise a livré un volume record de produits à 28 pays : 1,4 million de litres ou 1,8 million de bouteilles. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349560-la-russie-lance-la-premiere-production-de-rhum-cubain-original>



Radio Habana Cuba